



El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Socovos

17.diciembre.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el comisario de aguas, Francisco Javier García Garay, y el director técnico, Carlos Marco, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Socovos, Francisco García Martínez.

Entre los asuntos tratados, el primer edil ha expresado la solicitud, a tramitar, de ir un nuevo sondeo de 150.000 m³ de agua para abastecer a las pedanías del municipio manchego.

En este sentido, desde el Organismo de Cuenca han informado al alcalde de la normativa del plan hidrológico para este tipo de solicitudes, en particular las relativas a aguas subterráneas.

Así, el Organismo de Cuenca ha mostrado a su predisposición a estudiar cualquier iniciativa elaborada por el Consistorio y que se adecúe a los planes hidrológicos y la legislación vigente.

Además, el alcalde ha comunicado las incidencias que las lluvias significan en varios puntos del municipio, en particular a la entrada del casco urbano por la afección de una rambla paralela a la carretera de acceso al mismo. El presidente se ha comprometido a la visita de los técnicos de comisaría de aguas que analicen posibles soluciones a la problemática planteada.

También se le ha informado de los protocolos de comunicaciones para situación de avenidas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.